
 
 
Le mot du Président 
 
Après beaucoup d’hésitations et de tâtonnements notre site devient réalité. Merci à nos amis toulousains qui l’ont conçu.  
Merci à ceux qui se sont impliqués et vont le faire vivre.  
 
Soyez indulgents envers nos premiers pas. Au fil des mois nous l’améliorerons. 
 
Je rappelle que notre association indépendante de tout courant politique ne perçoit aucune subvention et vit de la seule 
et modique cotisation de ses adhérents. 
 
Par ce moyen de communication et d’échange avec les habitants du Bassin d’Arcachon Val de l’Eyre, le COBARTEC 
souhaite les informer et être à leur écoute sur tous les nombreux problèmes de déplacements. 
N’oublions pas que lors des 3 consultations publiques organisées par les élus, voilà quatre ans déjà, le besoin 
d’amélioration des transports en général et des collectifs en particulier s’était révélé nettement en tête des 
préoccupations. Et les propositions du SCOT, aujourd’hui  retoqué, et du projet communautaire 2015 - 2025 de la 
COBAN, particulièrement indigentes en la matière, nous laissent dubitatifs. Au point que nous nous posons la question 
de savoir comment la fusion administrative sera possible tant les disparités avec la COBAS sont criantes ! 
 
Dans l’attente de lire vos réactions. 
 
Bien cordialement. 
 
Jean Claude DUHARD 
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